

A partir del 1 de agosto, SAAM Terminals adoptará oficialmente el nombre de su empresa matriz, Hanseatic Global Terminals. Esta transición establecerá a la antigua SAAM Terminals como la oficina regional de HGT para América Latina. De manera similar, SAAM Logistics y SAAM Exportarios serán renombradas bajo la línea de negocio de Inland Services de HGT.

SAAM Terminals cambia de nombre

Filial adoptará el título de su matriz, Hanseatic Global Terminal, como paso clave para asumir su visión estratégica en el manejo de terminales.

Creada en 2024, HGT es una entidad independiente que opera bajo el grupo de empresas Hapag-Lloyd, enfocada en Terminales e Infraestructura. “Estamos emocionados con lo que nos depara el futuro. Con nuestro portafolio optimizado

y nuestra calificada fuerza laboral, Hanseatic Global Terminals está dando pasos sólidos hacia la concreción de nuestra visión estratégica. Este cambio de marca establece un hito significativo en nuestro camino para convertirnos en un operador

global de terminales a 2030,” dijo Dheeraj Bhatia, CEO de Hanseatic Global Terminals.

La sede de SAAM Terminals en Santiago se convertirá en la sede regional para América Latina bajo la marca Hanseatic Global Terminals. ■

